

Informaciones Telefónicas

(SERVICIO ESPECIAL FEBUS)

El ministro de Trabajo pasa al de Gobernación todo lo relacionado con el conflicto de la construcción en Madrid.-El pleito de "A B C", continúa en el mismo estado. Mañana se reunirá el pleno del Jurado Mixto.-La huelga de los lecheros de Torrelavega reviste importancia.-La sesión de Cortes.

Madrid

El conflicto de la Construcción pasa al Ministerio de la Gobernación como medida de Orden Público

MADRID, 5 t.—El director de Trabajo, acompañado del ministro del ramo, visitó al ministro de la Gobernación señor Salazar Alonso, para darle cuenta de que en vista de la situación de la huelga de brazos caídos en el ramo de la construcción, lo de-

ban a su cuidado para que resolviera sobre el mismo.

El ministro se propone adoptar algunas medidas preventivas que eviten se den interpretaciones torcidas al conflicto.

Disposiciones de la «Gaceta»

MADRID, 5 t.—La «Gaceta» publica, entre otras, las siguientes disposiciones: Presidencia.—Disponiendo el cese del delegado de Asuntos indígenas de la Alta Comisaría en Marruecos don Eduardo Becerra y nombrando para sustituirle a D. Fernando Capaz Montes. Justicia.—Fijando en cinco zonas el término nacional para los efectos de inspecciones de prisiones.

La comisión de Presidencia

MADRID, 4 t.—Se reunió en el Congreso la comisión de Presidencia. El señor Lazcano dijo que se había estudiado un anteproyecto sobre revisión de cesantías de los funcionarios, acordándose pasen los expedientes a los vocales de la comisión.

La Comisión de Responsabilidades

MADRID, 4 t.—Se reunió la Comisión de Responsabilidades, acordándose acceder a la petición del ministro de Obras Públicas para que sean devueltos los expedientes relativos a construcción de ferrocarriles. La comisión accedió a una petición del general Berenguer, que desea trasladarse a Hernani para un tratamiento curativo.

Se reúne la Comisión de Presupuestos

MADRID, 4 t.—La comisión de presupuestos estuvo reunida toda la mañana en la Cámara. A la salida el señor Villanueva dijo que se había acordado el nombramiento de subcomisiones, una por cada departamento ministerial. Varios vocales manifestaron que no era posible tener terminados los presupuestos para antes de primero de Abril, dado el escaso tiempo de que se dispone y dada la estructura que se dio el anterior ministro de Hacienda.

Sanatorio Quirúrgico Dr. Ansorena

GRAN CAPITAN, 17.—TLF. 2485 CORDOBA
Pensiones desde 15 pesetas diarias
Rayos X :: Rayos ultravioleta
Corrientes eléctricas
Este Sanatorio está siempre dispuesto para toda clase de operaciones quirúrgicas, estando asegurado el funcionamiento durante las noches por facultativos de guardia.
NO SE ADMITEN ENFERMOS DE Pecho ni MENTALES

El despacho del ministro de la Guerra

MADRID, 4 t.—El señor Hidalgo recibió en su despacho la visita de los generales Queipo de Llano, Riquelme y Caminero.

Manifestaciones del ministro de la Gobernación

MADRID, 4 t.—El señor Salazar Alonso dijo a los periodistas que había dimitido el director general de Administración Local, pero que no la había aceptado. Habló del conflicto de los lecheros de Torrelavega, manifestando que por orden del gobernador había sido de tenido el comité de huelga. Dijo el ministro que se iba a ocupar de una cuestión relativa a cédulas personales en virtud de una petición que le ha hecho el personal ferroviario sobre revisión del tope de tarifas. Habló del conflicto de la construcción en Madrid, pero no hizo ningún comentario.

Actuación del Tribunal de Urgencia

MADRID, 4 t.—Hoy se ha visto en el Tribunal de Urgencia el juicio oral por el tiroteo ocurrido hace algún tiempo en la plaza del Callao. Para los dos detenidos, Vicente Gaeo y Federico Reyes, pedía el fiscal seis meses y un día y la absolución, respectivamente. Después del informe del abogado defensor el Tribunal dictó sentencia absolutoria.

Teniente que ingresa en Prisiones Militares

MADRID, 4 t.—Ha ingresado en Prisiones Militares el teniente de Caballería don Horacio Moreno, que se sulevó el 10 de Agosto con la guarnición de Alcalá de Henares.

Se reúne el Tribunal de Garantías

MADRID, 4 t.—Bajo la presidencia de Albornoz se reunió el pleno del Tribunal de Garantías continuando la discusión de los artículos del reglamento interior. Como no quedaron terminados el Tribunal se reunirá nuevamente.

Otras disposiciones de la «Gaceta»

MADRID, 5 t.—Justicia.—Disponiendo que las prisiones de la provincia de Córdoba queden afectadas a la segunda zona. Instrucción Pública.—Concediendo 12.500 pesetas para pago de jornales a los alumnos de las escuelas de Artes y Oficios, correspondiendo a la de Córdoba 250 pesetas.

Admitiendo la dimisión al presidente del Patronato de Formación Profesional de Córdoba don Francisco de la Cruz Ceballos.

El despacho del ministro de Estado

MADRID, 5 t.—El señor Pita Romero recibió la visita del Nuncio y de los embajadores de Italia, Argentina e Inglaterra. También recibió al ministro del Uruguay.

La huelga de los obreros de «A B C»

MADRID, 5 t.—El director de Trabajo, ante el deseo de la empresa de

La huelga de los lecheros de Torrelavega reviste importancia

TORRELAVEGA, 5 t.—Continúa la huelga de los lecheros, con los consiguientes perjuicios para el público. La Guardia civil y de Asalto custodiaron los carros cargados de cántaras de leche para evitar que los huelguistas las vaciasen en las calles. Las fábricas que trabajan con derivados de la leche lo hacen custodiadas por la Guardia civil. Esta mañana menudearon las coacciones.

Se verifica el entierro de unas víctimas

GRANADA, 5 t.—Se ha celebrado el entierro de las víctimas por el triple asesinato cometido en esta ciudad al llevarse a cabo un atraco. Concurrió gran manifestación, presidiendo el acto las autoridades. El comercio cerró sus puertas, no ocurriendo incidentes.

Se suspende el campeonato de baile

BARCELONA, 5 t.—A los 21 días se ha suspendido el campeonato de baile que se estaba celebrando. Los bailarines formularon una denuncia en el juzgado contra el empresario por incumplimiento de contrato. Según parece, la suspensión ha obedecido a ruina del negocio.

Asalto de fincas

HUELVA, 5 t.—En el pueblo de Gibraleón la Guardia civil detuvo a 24 individuos que habían asaltado varias fincas para llevarse algunos alimentos. Interrogados los detenidos manifestaron que no tenían otra intención que la de comer.

El conflicto de la casa Keller. Explosión de un petardo

SEGOVIA, 5 t.—Continúa en igual estado el conflicto que sostienen los obreros de la casa Keller. A media noche hizo explosión un petardo en la plaza del Instituto y frente al domicilio del gerente de dicha fábrica. La fuerza del petardo originó enor-

me estrépito con el consiguiente destrozo de cristales. Este atentado no se cree sea obra de los trabajadores segovianos, que en todo momento ha dado muestras de cordura. La actitud de los huelguistas es pacífica.

Los estudiantes católicos celebran la fiesta de Santo Tomás

MADRID, 5 t.—De toda España se reciben noticias de haber celebrado los estudiantes católicos la fiesta del Patrono Santo Tomás. En algunas capitales se promovieron alborotos, llegando a las manos los estudiantes católicos y los laicos.

Complacencia por un discurso del ministro de Comunicaciones

MADRID, 6:30 t.—Firmada en primer lugar por el señor Gil Robles, que la defenderá, se va a presentar a la mesa de la Cámara una proposición diciendo que las Cortes han visto con complacencia las manifestaciones hechas ayer por el ministro de Comunicaciones al tratar del conflicto de Correos.

Extranjero

Se suspenden las garantías constitucionales

HABANA, 7.—El Gobierno del Presidente Mendieta ha decidido la suspensión de las garantías constitucionales en todo el país. Se ha dispuesto la expulsión de extranjeros que intervienen activamente en los conflictos.

Hundimiento en una mina de carbón

BERLIN, 7.—En la región de Behnten se registró un hundimiento en una mina de carbón, resultando muertos 11 obreros.

CONGRESO

El aumento de plazas en la Guardia civil provoca extensa discusión

MADRID, 6:30 t.—Comienza la sesión a las cuatro y diez, presidiendo el señor Alba. En escaños y tribunas gran animación. En el banco azul, los ministros de Gobernación y Marina. Se aprueba el acta de la sesión anterior. El presidente da cuenta del fallecimiento del diputado por Lugo señor Aspiazu y propone, después de exaltar su personalidad, conste en acta el sentimiento de la Cámara. Todos los representantes de minorías se asocian a la expresión del sentimiento y por el Gobierno lo hace el ministro de Marina.

Orden del día

El señor Marcos Miranda presenta una proposición de ley sobre colegiación de los agentes de Seguros. El señor Bolívar presenta otra sobre el paro forzoso. (Entra en el banco azul el ministro de Justicia). El señor Rodríguez Vera apoya una proposición de ley sobre haberes de los suboficiales del Ejército separados por decreto de 4 de Enero de 1918. Se toman en consideración proposiciones de ley de los señores Alonso Zapata, Vega de la Iglesia y otros. Se aprueba un proyecto de ley sobre crédito de 63.452 pesetas para atenciones de Hacienda en 1933. Se lee un dictamen de la Comisión de Presupuestos sobre una proposición de ley aumentando las plazas de Seguridad y Guardia civil. El señor Pedregal, por la comisión, dice que rechaza el voto particular de los socialistas por éstos cuando estaban en el Gobierno apoyaron una proposición idéntica.

El señor Hurtado defiende un voto particular de los socialistas. Dice que ellos defendieron la reforma de la Guardia civil y la supresión de jefes y oficiales, pero que lo que ahora se pide es aumento de plazas. (Entran en el banco azul el jefe del Gobierno y los ministros de Guerra, Agricultura y Obras Públicas). El ministro de la Gobernación contesta diciendo que el Gobierno ha cumplido todos los requisitos legales. Sostiene que han de estar preparados por las posibles perturbaciones de orden público. Dice que el Gobierno no tiene la responsabilidad del poder y no puede negarse los medios de defensa del Estado.

El señor Bolívar dice que el Gobierno lo que pretende es continuar la política de represión y que a eso le llama pacificar los espíritus. Será esa pacificación—dice—la de la paz eterna.

Esta representación parlamentaria... (Grandes risas). El señor Bolívar: No os riáis, que detrás de mí hay medio millón de afiliados.

En votación nominal se desecha el voto particular de los socialistas por 162 votos contra 32.

El señor Lerroux lee un proyecto de ley. El señor Prat habla de la situación del orden público y dice que no hay motivo para que el Gobierno emplee una política de represión.

Dice que la actuación de la Guardia civil en el campo es un estado de guerra permanente porque todos los casos los califican de excepción. El ministro de la Gobernación contesta, diciendo que el Gobierno no olvida las medidas de previsión. (Continúa la sesión.)

La Bolsa

Servicio telefónico del Banco Hispano-Americano correspondiente al día de hoy

Francos cambio máximo	48 65
Idem cambio mínimo	00 00
Libras cambio máximo	37 55
Idem cambio mínimo	00 00
Dólares máximo	7 43
Idem mínimo	00 00
Interior 4 por 100	69 95
Exterior 4 por 100	82 75
Amortizable 5 por 100 1920	94 25
Idem 5 idem 1917	89 25
Idem 6 por 100	00 00
Cédulas Banco Hipotecario 4 por 100	00 00
Idem 5 por 100	94 25
Idem 6 por 100	00 00
Acciones del Banco de España	550 00
Idem F. C. Norte de España	220 75
Idem de Tabacos	00 00
Idem ordinarias	42 00
Idem de M. Z. y A.	201 00
Banco Hispano-Americano	000 00
Idem preferente Azucarera	00 00
Idem del Río de Plata	00 00

Ministro acusado de estafa

BELGRADO, 7.—Durante la discusión del presupuesto en la Skupchina (Parlamento) el ex ministro de Comercio y Comunicaciones, el radical Stanich, ha elevado contra el actual ministro de dicho departamento, Discafero Radivolevich, la denuncia de haber estafado al erario público más de

ochocientos millones de dinares, mediante la firma de empresas francesas de contratos para la construcción de trozos de líneas férreas.

Stanich ha pedido la inmediata dimisión del ministro Radivolevich y la anulación de los contratos verbales. Ante esta denuncia ha hecho uso de la palabra el jefe del Gobierno, señor Uzonovich, declarando en nombre del Gobierno que el señor Radivolevich, actualmente ausente, explicará ante la Skupchina, con motivo del debate sobre el presupuesto, la verdad de las cosas.

—Después de oír las explicaciones del ministro acusado, el Gobierno y la Cámara—ha terminado diciendo el jefe del Gobierno—podrán tomar las medidas que crean convenientes.

104 años de matrimonio

RIO DE JANEIRO, 7.—En Curitiba, capital del Estado de Panamá, ha fallecido, después de brevísima enfermedad, el italo brasileño Giuseppe Pacifico, a la edad de 129 años. Pocos días antes había fallecido su esposa, que contaba 125 años de edad. Su matrimonio ha durado 104 años. El anciano Pacifico, a la muerte de su esposa, experimentó un dolor tan inmenso que, al decir de los médicos, le ha conducido al sepulcro.

La Casa de las ESTILOGRAFICAS

ES LA Librería Luque Gondomar, 17

Almacén de Carbones Minerales y Vegetales

Felipe Carracedo Reyes Católicos CORDOBA Telf. 2606

Un manifiesto de los amigos de la Unión Soviética

La Unión Soviética y el segundo Plan quinquenal

Se nos ruega la publicación del siguiente manifiesto:

«En estos momentos, en que los ataques contra la Unión Soviética revisten formas más hábiles y malignas, en que el peligro de una intervención guerrera contra el país del socialismo se hace más patente y en que la parte más despierta de las masas se da ya clara cuenta de todo lo que la existencia y los avances de aquel país representan internacionalmente como dice contra la reacción mundial, los «Amigos de la Unión Soviética», organización situada al margen de todos los partidos, creen oportuno hacer ante la opinión española una rápida síntesis de la situación actual y perspectivas inmediatas del país de la Revolución de Octubre. Una síntesis sobria, documentada, sin gritos ni lirismos, en que hablen las cifras, con su irrefutable elocuencia.

El primer Plan quinquenal, que hace solamente dos años, se creía una quimera, está realizado. La Rusia agraria de los tiempos zaristas es hoy una potencia industrial de primer orden, con empresas gigantescas, muchas de las cuales no tienen paralelo en las de los países más adelantados. Durante los cuatro años del primer Plan quinquenal se invirtieron en la industria 24.800 millones de rublos; el valor de la producción industrial en bloque, calculado en rublos oro, se elevó de 15.700 a 34.500 millones. Mientras los altos hornos de Europa y América iban apagándose uno tras otro al soplo de la crisis, el número de altos hornos encendidos en la Unión Soviética ascendía de 69 a 102. La producción de maquinaria agrícola y tractores y su empleo en la agricultura, en una cifra diez veces mayor que la de antes, permitió transformar las pequeñas haciendas aisladas en empresas colectivas, en que los campesinos, gracias a una distribución más racional del tiempo y del trabajo, consiguen resultados muy superiores. Las explotaciones colectivas, que al terminar el primer Plan quinquenal representaban el 61,5 por 100 de la superficie sembrada, han llevado el socialismo al campo y el espíritu socialista al campesino solucionando así uno de los problemas más arduos que planteaba la transformación de la humanidad.

El primer Plan quinquenal elevó considerablemente el nivel de vida de las grandes masas. La población total de la U. R. S. S. se elevó de 154 a 165 millones; en las ciudades, el aumento de población fue de 28 a 38 millones. En una época en que la producción, y con ella la renta nacional, decaían, en todos los países, la renta nacional de la Unión Soviética subió de 24 a 45.000 millones de rublos. ¿A quién sirve, a

quién favorece todo esto? No pudiendo ya negar la potencia económica de la U. R. S. S., sus enemigos acuden al argumento de que toda riqueza acumulada es un «nuevo capitalismo», una especie de «capitalismo de Estado», creado a costa de los productores. El argumento no puede ser más necio. Pues todo capitalismo supone una clase, una minoría explotadora, y toda la política de la U. R. S. S. tiende precisamente a extirpar los privilegios de esa minoría. No hay ningún país en que los trabajadores se beneficien tan directamente del incremento de la riqueza nacional como en la U. R. S. S., donde la producción no tiene toda ella, ni puede tener, otro fin que robustecer la base del socialismo y mejorar la vida de las masas. El primer Plan quinquenal ha duplicado el censo de personas que perciben un salario, a la par que cuadruplicaba el fondo de cantidades destinadas a salarios. Las consignaciones para cultura, higiene, seguros sociales y protección del trabajo son dos veces y media mayores que antes. De los 45.000 millones que asciende la renta nacional, 43.000 se invierten en salarios o en consignaciones destinadas a elevar el nivel de vida de los obreros y campesinos. Y así, mientras la crisis y el paro forzoso siguen hundiendo en la miseria a los trabajadores de los demás países, la Unión Soviética ha liquidado definitivamente esa plaga social, y absorbe todas las fuerzas obreras, técnicas e intelectuales disponibles, creando de su seno otras nuevas y más capacitadas.

Los magníficos resultados del primer Plan quinquenal han permitido a la U. R. S. S. abrazar, sin dormirse sobre los laureles, el camino del segundo. El primer Plan ha echado las bases para la sociedad socialista; el segundo, ya en vigor, aspira a realizar esa sociedad sin clases, sin opresores ni oprimidos, en que la cooperación voluntaria y la iniciativa de las masas conscientes de que trabajan para sí, reemplazarán la violencia del Estado. El segundo Plan quinquenal se propone doblar toda la producción industrial, triplicar la producción de vagones de mercancías; al terminar este Plan, se producirán 650.000 vehículos de motor al año, la siderurgia y la industria química triplicarán su producción, se electrificarán 5.000 kilómetros de vías férreas y se construirán 9.000 kilómetros nuevos de ferrocarril; se levantarán 70 centrales eléctricas, una de las cuales sobrepasará la potencia del Dnieprostroi. Se triplicará la producción de artículos de primera necesidad, intensificando especialmente la de la industria alimenticia. Por lo que se refiere a la agricultura, en 1937, al

terminar el segundo Plan quinquenal, la miseria (explotación campesina habrá desaparecido, absorbida íntegramente por la colectivización. Y con ella desaparecerá en la U. R. S. S. el último vestigio de la propiedad privada sobre los medios de producción.

Pero este potente desarrollo económico, industrial, no es el fin último, la aspiración suprema de la Unión Soviética. Es, simplemente, la palanca para la realización del socialismo, es decir, para la transformación de la hu-

manidad sobre la base del trabajo organizado y libre, en que el trabajador disfrute de una existencia asegurada y tenga abiertos todos los caminos del progreso económico y cultural. En el transcurso del segundo Plan quinquenal, el salario real de los obreros y empleados se duplicará, el censo de obreros aumentará en una tercera parte, y los precios de venta de los géneros al por menor disminuirán en un 35 a un 50 por 100. El Estado doblará las sumas consignadas para seguros sociales y sanidad. La obra de transformación de la cultura iniciada triunfalmente se proseguirá, intensificando la red vastísima de escuelas e instituciones culturales. Al finalizar el segundo Plan quinquenal, podrán recibir enseñanza en las escuelas de todos los grados, desde la escuela elemental hasta las escuelas superiores y las universidades, 36 millones de jóvenes de ambos sexos. Tales son los objetivos inmediatos del segundo Plan quinquenal. Incomparablemente más audaz que el primero, el segundo Plan abre las perspectivas próximas de ese mañana socialista con que sueñan millones de seres en el mundo entero.

Hay que ayudarle a EL SUR

La prensa de izquierdas, que defiende al obrero y al espíritu revolucionario de la República, está sufriendo un bloqueo durísimo. Cuando el periódico es modesto, como EL SUR, hecho por un grupo de trabajadores, sin empresa, sin ricachos que lo avalen, ni siquiera sin partido que se haga cargo del déficit; es decir cuando el periódico es una obra romántica, de juventud y generosidad, la lucha resulta heroica y a veces superior a la fuerza de los luchadores, por ardidos que éstos sean. Llegan momentos en que hay que hacer una llamada a todos los hombres que sepan apreciar la obra social y republicana del periódico.

EL SUR, diario que tiene abiertas sus puertas al movimiento de reivindicaciones sociales y republicanas, diario del pueblo y de la República, acude a sus buenos amigos de toda la provincia y les dice: Si no echáis una mano, Córdoba se quedará sin periódico de izquierdas.

Ocurre que la crisis económica gravita particularmente sobre la administración del diario. Hay quien devuelve la letra de la suscripción, por hallarse en situación angustiosa, de parado. Cada letra que se devuelve origina dos perjuicios: la baja del suscriptor y los gastos de retorno. La administración del periódico pierde un número y tiene que pagarle encima al banco una prima. No es preciso decir más, para que nuestros lectores sepan qué precisa-

mente necesitan su ayuda. Si EL SUR pareciera, la reacción más o menos disfrazada tendería derecho a complacencia: «Las fuerzas obreras y republicanas—dirían—no pueden ni siquiera mantener su diario». ¿Qué órgano sería clarín en las horas de lucha que se avencinan?

Hay que auxiliar a EL SUR. Con donativos, con suscripciones. Y no devolviendo recibos ni letras. Especialmente dirigimos nuestra llamada a la verdadera civilidad republicana, que en nosotros siempre tuvo amplio eco, y a todos los sindicatos y organizaciones obreras, cuyo órgano publicitario somos.

EL SUR necesita ayuda. Suscripciones, donativos, lo mismo que las derechas hacen con su llamada «buena prensa». En tiempos difíciles es cuando el sacrificio se hace imperativo. Piénsese que la muerte de EL SUR sería una derrota del proletariado y del republicanismo puro, y que ello se tomaría en el campo de las derechas, como un lisonjero síntoma de debilidad y de impotencia.

Ved todos los periódicos reaccionarios—hasta «El Debate»—pide ahora ayuda. Ved los periódicos socialistas y sindicalistas, en constante ruego de auxilio económico. EL SUR confía en sus lectores, en sus amigos y anunciantes, en el proletariado y la ciudadanía republicana.

Academia de Ciencias Médicas
En la última sesión celebrada fueron nombrados correspondientes con residencia en Córdoba los señores Muñoz Olivares, González Soriano, Lara Barahona y Blanco León. A continuación siguió la presentación de casos clínicos.

Aggrupación Socialista Obrera
Por la presente se cita a los afiliados a esta Aggrupación a una Junta general extraordinaria, que se celebrará en nuestro domicilio social, Casa del Pueblo, el sábado día 10, a las nueve y media de la noche, para tratar el siguiente

Orden del día
1.º Lectura del acta anterior.
2.º Dar cuenta de su gestión los delegados al Congreso Provincial.
3.º Dar cuenta de un escrito elevado al Comité Ejecutivo por varios afiliados, sobre la toma de posesión del vicesecretario.

Dada la importancia del orden del día a discutir se ruega la más puntual asistencia.

Córdoba 6 de Marzo de 1934.—El presidente, F. Azorín.—El secretario, A. Ariza.

Continúa la incógnita sobre el hallazgo del cadáver de un hombre por unos pescadores

Hoy hemos continuado nuestras averiguaciones cerca de las causas que produjeron la muerte del hombre que fué extraído por unos pescadores en el Guadalquivir. Poco hemos podido adelantar en nuestros propósitos. Tan poco, que queda reducido a nada y por esta consecuencia la incógnita más absoluta sigue flotando sobre este suceso, pasando a ocupar un lugar preferente en el misterio. Ayer ya descubrimos que el suicidio o asesinato era natural de Castro del Río y que los familiares lo tiene en el pueblo de Carmona (Sevilla), de donde son las cartas que le fueron encontradas en las ropas, cuyas cartas demuestran claramente, por lo poco que en ellas se ha podido leer, que Francisco Cívico Fernández estaba afiliado a la C. N. T., y que desde hace algún tiempo no se encontraba muy holgado de fondos. Como con el certificado de autopsia quedaría despejada la incógnita, hoy, al tener conocimiento de que los forenses iban a practicarla, nos entrevistamos con ellos para interesarnos

nos adelantaran su impresión, los médicos se mostraron en encerrado silencio, y a cuantas preguntas les hicimos nos respondieron que ellos no podían señalar y mucho menos decir algo sobre su opinión, sin que se presarase en el informe que tenían que enviar al juzgado que entiende en el sumario. Al despedirnos nos añadieron que el informe lo enviarían seguramente al juez de instrucción mañana, por lo que desistimos de continuar por este camino nuestras averiguaciones. También hemos intentado enterarnos si de Carmona han llegado algunos familiares o amigos de la víctima a Córdoba, sin que hasta la hora de cerrar nuestra edición haya sucedido así. A varias personas de Castro del Río le hemos preguntado si conocen los apellidos del ahogado, contestándonos que no. Esto no es muy difícil que ocurra a la gente de los pueblos donde en su mayoría se conocen por los apodos. En este caso es de extrañar menos, toda vez que según hemos dicho Francisco Cívico debe haber de su pueblo natal muchos años.

Sociedad deportiva de Caza y Pesca

Se hace saber a los señores asociados de la misma que la escopeta, canana y zurrón que esta Sociedad regalaba entre aquéllos, ha correspondido al socio número 040, don Rafael López Salas, domiciliado en esta capital calle Badanas, número, 17, por ser poseedor del carnet cuyo número era igual a los tres últimos del tercer premio de la Lotería Nacional del día 1 del actual, sin que anteriormente hubiese correspondido a otros por estar dados de baja o ser superior la numeración a los carnets expedidos, y cuyos efectos le fueron entregados en la noche de ayer.

El Patronato de fomento

Es triste que un funcionario se viera obligado a recurrir a la Prensa con el fin de ver si puede cobrar lo que le ne trabado. El Ayuntamiento de esta capital adeuda a la Escuela Elemental de Trabajo más de veinte mil pesetas. El que esto escribe tiene conocimiento de los presupuestos que gratificación de quinientas pesetas anuales. Hace cinco meses y medio que percibo dicha gratificación, siendo la situación bastante precaria y todo depende de que este Ayuntamiento abonase las 20.000 pesetas. Además doce pueblos de esta provincia deben a dicha Escuela más de 70.000 pesetas. No hay derecho a que un empleado esté cinco meses sin cobrar.

Academia de Ciencias Médicas

Después el señor Luque (don Francisco) expone dos interesantes casos para diagnóstico, uno de posible embarazo de ovario con torsión de pedículo, otro de probable proceso aneural. Los casos serán operados y con motivo insistió en el gran interés que las laparatomías exploradoras.

Salvador Le Br...

ODONTÓLOGO
Clínica-Laboratorio
Rayos X
DIEGO LEON, 6. Teléfono 1150.
CÓRDOBA

BICICLETAS "ORBEA"

Viuda de Martínez Rücker
Ganadoras: Vuelta Vizcaya, con MONTERO. Vuelta Cataluña, con salvador CARDONA. Vuelta a Madrid, Mariano CAÑARDO. Campeón de España (campeón), Mariano CAÑARDO.
Las mejores. Las más fuertes. Las más elegantes. Tipo carrera, pesadas y de niño.
VENTA EXCLUSIVA: AL CONTADO Y PLAZO
CORDOBA: Claudio Marcelo, 13. Teléfono 1150.
JAÉN: Bernabé Soriano, 38, duplicado.
Accesorios para bicicletas. Consulten precios. RADIO, receptoras de ondas, altavoz dinámico, desde pesetas 198.—PIANOS, nuevos, las más modernas, a plazos desde 50 pesetas. Usados, desde 300. De alquiler, yasetas mensuales.

BANCO CENTRAL
CAPITAL AUTORIZADO 200.000.000,00 de pesetas
CAPITAL DESEMBOCADADO 60.000.000,00
FONDO DE RESERVA 21.795.788,76
119 Sucursales y Agencias en las principales plazas de España
El BANCO CENTRAL realiza toda clase de operaciones bancarias, abonando intereses con arreglo a los mayores tipos autorizados por el Consejo Superior Bancario.
TIPOS DE INTERÉS
I. CUENTAS CORRIENTES
A la vista. 2,00 % anual
II. OPERACIONES DE AHORRO
a) Libretas ordinarias de ahorro de cualquier clase, tengan o no condiciones limitativas. 3,50 %
b) Imposiciones.
Imposiciones a plazo de tres meses. 3,00 %
Imposiciones a seis meses. 3,60 %
Imposiciones a doce meses o más. 4,00 %
Regirán para cuentas corrientes a plazo, los tipos máximos señalados en esta norma para las imposiciones a plazo.
Cajas de Alquiler
Deposite sus valores y alhajas en las cajas que para este efecto tiene destinadas el BANCO CENTRAL.
Cualquier operación de Banca o Bolsa que le interese, consúltela siempre con el BANCO CENTRAL
SUCURSAL EN CÓRDOBA, Gran Capitán, 12
Sucursales en la Provincia: BAENA, CARCABUEY, LUCENA, PRIEGO, PUENTE GENIL y VILLA DEL RIO